

COMMUNIQUÉ

SADC

Société
d'aide au développement
de la collectivité
PIERRE-DE SAUREL

Bilan de la SADC 2015-2016

Une année de transition, un avenir à l'ère de l'industrie 4.0



promouvoir et de maintenir la concertation, l'échange, l'innovation, la jeunesse locale, l'entrepreneuriat et la productivité manufacturière.

La SADC à l'ère de l'IoT productivité

Le monde industriel est présentement en grand changement et notre région n'y échappe pas. En effet, l'essor de l'Internet des objets et des technologies numériques crée une révolution numérique et des occasions sans précédent pour les entreprises manufacturières.

C'est pourquoi la SADC Pierre-de-Saurel a initié le projet pilote IoT productivité, en collaboration avec le Centre de productique intégrée du Québec et Worximity Technologies. « IoT productivité, c'est trois entreprises manufacturières de la région qui vont entamer les démarches pour que leurs installations deviennent « usines intelligentes » en implantant, au courant des mois à venir, les technologies de connectivité pour rendre leurs installations intelligentes. La SADC envisage l'avenir avec optimiste quand de tels partenariats voient le jour et contribuent à l'augmentation de la performance des entreprises manufacturières » souligne Sylvie Pouliot, directrice générale de la SADC.



Gilles Charron du Centre de productique intégrée du Québec, nous a présenté un portrait de l'industrie 4.0 (R) Évolution?!

La SADC investit...

Cette année encore, la SADC a été active quant à la quantité et à la diversité des interventions effectuées autour de projets concrets et rassembleurs.

La SADC Pierre-De Saurel a contribué à la concrétisation de projets auprès des PME avec des investissements totalisant une aide financière de 261 167 \$ générant plus de 10 113 793 \$ d'investissement pour le maintien et la création de 60 emplois, et ce, pour l'ensemble des capitaux de développement.

Statistique Canada réaffirme que les SADC propulsent les entreprises

Lors de la cinquième étude de Statistique Canada sur la performance du Programme de développement des collectivités (PDC), livrée par les SADC et CAE au Québec nous apprenons que les entreprises qui font affaire avec une SADC et un CAE au Québec ont un meilleur taux de survie, créent beaucoup plus d'emplois, augmentent plus rapidement leur masse salariale et leurs ventes, et ce, même en période de crise économique. Pierre-André Émond, président de la SADC, est fier de la constance des résultats : « Ces données attestent que nos organisations améliorent la performance des entreprises. L'accompagnement personnalisé des professionnels des SADC, combiné au financement, favorise le développement d'entreprises fortes et durables dans les régions du Québec et, par le fait même, crée de l'emploi. »

« La SADC est consciente d'être un petit joueur sur le front du développement local, mais elle est très fière que les contributions et les implications soient significatives, aussi bien en matière de financement d'entreprises que de concertation pour le développement local. Le rapport d'activités 2015-2016 rend compte concrètement de la qualité d'accompagnement qui constitue une marque distinctive de nos interventions ».

Découvrez les faits saillants qui ont marqué l'année 2015-2016 en feuilletant le [Rapport annuel de la SADC Pierre-De Saurel](#) (format PDF). Ce bilan 2015-2016 est l'occasion pour le conseil d'administration et toute l'équipe de présenter le résultat du travail réalisé et de notre capacité de construire ensemble et autrement. Bonne lecture!

Nous vous invitons également à découvrir et aimer la page Facebook ICI on entreprend pour ainsi suivre les activités de la Communauté entrepreneuriale de Pierre-De Saurel
<https://www.facebook.com/pcionentreprend/?ref=bookmarks>